

Retira Sheinbaum la iniciativa de reforma al ISSSTE

En la antesala de la movilización magisterial programada para esta semana, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, informó que la presidenta Claudia Sheinbaum decidió retirar su iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE, la cual proponía incrementar las cuotas de salud para profesores y trabajadores del Estado.



“Según el Artículo 77 del Reglamento de la Cámara de Diputados, la presidenta puede retirar las iniciativas que presente. Nos informó, como Cámara de origen, que retira la de reforma a la Ley del ISSSTE para facilitar acuerdos con el magisterio. Procederemos conforme a la ley”, escribió Monreal Ávila en sus redes sociales.

Sin embargo, la fundamentación legal de esta decisión genera dudas, ya que dicho artículo solo contempla el derecho de retiro para diputados, sin hacer referencia explícita al Ejecutivo Federal.



La titular del Poder Ejecutivo federal, la Dra. @Claudiashein, formalizó por escrito a la @Mx_Diputados su solicitud de retirar la iniciativa de reformas a la Ley del ISSSTE que presentó con anterioridad. Procederemos conforme a la ley. pic.twitter.com/DrD6FtmPKC

— Ricardo Monreal A. (@RicardoMonrealA) March 19, 2025

El anuncio se produjo luego de la tercera reunión en Palacio Nacional entre el gobierno federal y representantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE).

Tras el encuentro, los integrantes del magisterio informaron que Sheinbaum aceptó retirar su iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE y se comprometió a dialogar con los maestros para construir una nueva propuesta que atienda sus inquietudes. Este compromiso busca desactivar el paro nacional de 72 horas, del 19 al 21 de marzo, en la Ciudad de México.

DUDAS SOBRE LA LEGALIDAD

El artículo 77 del Reglamento de la Cámara de Diputados establece que los legisladores pueden retirar iniciativas antes de que sean dictaminadas.

No obstante, el autor de la iniciativa tiene la facultad de cancelarla; lo que genera incertidumbre sobre el procedimiento que seguirá la Cámara para oficializar el retiro del proyecto de Sheinbaum.

<https://diariobasta.com/2025/03/19/retira-sheinbaum-la-iniciativa-de-reforma-al-issste/>